- 136. Жидких, Вячеслав. Вся жизнь ее бессмертный подвиг! / В. Жидких. Текст : непосредственный // Курск. 2012.-14 марта. С. 9, 19: ил. (Молодая гвардия).
  - О Герое Советского Союза медсестре Зинаиде Туснолобовой.
- 137. Жидких, Вячеслав. Позвало письмо из 43-го... / В. Жидких. Текст : непосредственный // Курская правда. 2012. 3 мая. С. 6 : ил.
- О Екатерине Багликовой, в 1943 г. спасшей жизнь командиру Красной Армии Н. Загребному.
- 138. Жидких, Вячеслав. Нам связь времен терять нельзя! / В. Жидких. Текст : непосредственный // Курск. 2012. 9 мая. С. 19 : ил. (Молодая гвардия).
- О девушках-снайперах Героях Советского Союза (посмертно) Наталье Ковшовой и Марии Поливановой.
- 139. Жидких, Вячеслав. У войны не женское лицо? / В. Жидких. Текст : непосредственный // Курск. 2013. 15 мая. С. 7 : фот.
- О Евгении Жидких (Шаламовой), принимавшей участие в Курской битве в составе 419 БАО Второй воздушной армии.
- 140. Жидких, Вячеслав. Случайная фотография / В. Жидких. Текст : непосредственный // Слово хлебороба. 2013. 5 июня. С. 2 : фот.
  - О Е. Н. Жидких.
- 141. Жидких, Вячеслав. Уникальный фотоснимок / В. Жидких. Текст : непосредственный // Курск. 2014. 15 янв. С. 6 : фот.
- О Л. Казиной (Яцюта), участнице Курской битвы подруге капитана Г. И. Игишева, после войны работавшей директором Дома культуры в подмосковном Калининграде.